

**Betreff:**

Bewirtschaftung Kurhausgastronomie

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, den Pächter der Gastronomie des Kurhauses zu einer angemessenen Bewirtschaftung bei Veranstaltungen zu verpflichten. Insbesondere ist darauf hinzuwirken, dass keine Extrakosten für Tischdecken verlangt werden und ein adäquates Preis-Leistungs-Verhältnis herrscht.

**Begründung:**

Die jüngste Berichterstattung in der Wiesbadener Lokalpresse zeigt auf, dass bei der Bewirtschaftung des Kurhauses einige Missstände herrschen. Unabhängig davon ist seit längerer Zeit zu beobachten, dass bei Veranstaltungen das Preis-Leistungs-Verhältnis des gastronomischen Angebotes immer schlechter wird. In Anbetracht der Bedeutung des Kurhauses als eines der Hauptmittelpunkte für gesellschaftliche Anlässe darf dies zukünftig nicht mehr hingenommen werden.

Wiesbaden, 26.11.2012